
議会報告会の実施結果について（平成２８年４月１３日開催） 

 

１ 会場別の状況 

会場 市役所本庁舎 総合体育館 

対象地区 第１、第２、東部、中央、白板 岡田、本郷、四賀 

時間 午後７時～８時３５分 午後７時～８時１７分 

参加者数 ２５人 ８人 

 

２ 実施内容 

⑴ 議会報告 

ア 市議会の概要報告 

イ ２月定例会の概要報告 

ウ 報告に対する質疑応答 

⑵ 意見交換会 テーマ「地域づくりについて」 

 

３ 出された意見・要望等 

 ⑴ 議会関係 

・ 「提案する議会」に賛成。２月定例会での議員提出議案が１件だけというの

は寂しい。 

・ 議会と市民の会話が足りない。 

・ 松本城を活かしたまちづくりについて、市議会でプロジェクトチームを立ち

上げて取り組んでほしい。 

 ⑵ 地域づくり関係 

・ 町会は曲がり角にきている。議員が町会へ直接関与することは難しいが、地

域づくり課という行政組織が関与している問題なので、チェック機能を果た

してほしい。 

・ 町会未加入の問題について、全町会長を対象としたアンケート調査集計結果

に注目し、市議会で検討を。 

・ 町会費が地域の様々な部分に使われ、町会費を払わず恩恵を受けているのは

地域の皆さんからすればどうか。町会に加入していないため、地震が発生し

た時の安否確認ができない。市議会で検討してもらいたい。 

 

 



 ⑶ その他 

・ 松本城周辺に「道の駅」のような物産交流センターをつくってはどうか。 

・ 「音楽を活かしたまちづくり」として、鈴木鎮一記念館等、市有財産の活用

を。 

・ 学生の多いまちなので、安心して歩けるまちづくりにしっかり取り組んでほ

しい。 

・ 信州大学を中心とした、学校施設の効率的な整備や地域のやさしいまちづく

りを議会からの提案として検討してほしい。 

 

４ アンケート結果 

別紙のとおり 

 

５ 議会報告会報告書 

  別紙のとおり 


